

«БАЯН СҰЛУ»
АКЦИОНЕРЛІК ҚОҒАМЫ
Қазақстан Республикасы
110006 Қостанай қ., Бородин к., 198
СТН 391700002334
БСН 930940000055
ЖИК KZ73319M010004870526
БИК АВКЗКЗКХ
«БТА Банк» АҚ Алматы қ.
тел.: 8 (7142) 56-29-52 Факс: 8 (7142) 55-99-75
www.bayansulu.kz E-mail: bayansulu@bayansulu.kz



АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО
«БАЯН СУЛУ»
Республика Казахстан
110006 г. Костанай, ул. Бородина, 198
РНН 391700002334
БИН 930940000055
ИИК KZ73319M010004870526
БИК АВКЗКЗКХ
АО «БТА Банк» г. Алматы
тел.: 8 (7142) 56-29-52 Факс: 8 (7142) 55-99-75
www.bayansulu.kz E-mail: bayansulu@bayansulu.kz

№ 58 201 4 21.01.
№ _____ ге 201 _____

21.01. 201 4 № 98
на № _____ от _____ 201 _____

Президенту
АО "Казахстанская фондовая биржа"
господину Джолдасбекову А. М.
Республика Казахстан,
050040, Алматы, ул. Байзакова, 280,
северная башня МФК
"Almaty Towers", 8-й этаж

Настоящим Акционерное общество «Баян Сулу» направляет текст информационного сообщения на русском и английском языках, для размещения/опубликования его на интернет-ресурсе фондовой биржи, представляющего собой средство массовой информации согласно определению, данному в подпункте 5) пункта 1 Правил размещения на интернет-ресурсе депозитария финансовой отчетности, фондовой биржи информации о корпоративных событиях, финансовой отчетности и аудиторских отчетов, утвержденных постановлением Правления Национального Банка Республики Казахстан от 24 февраля 2012 года № 72.

Информация о совершении
Акционерным обществом "Баян Сулу"
сделки, в совершении которой Обществом имеется
заинтересованность

- 1) дата принятия органом акционерного общества решения о совершении сделки:
решение Совета директоров АО "Баян Сулу" от 16.01.2014, протокол №2;
- 2) стоимость имущества, являющегося предметом сделки:
- рыночная стоимость, установленная Отчетом об оценке № 14/2-1 от 13.01.2014 ТОО «Компания Экспресс-Консалтинг»: 450 214 800 (четыреста пятьдесят миллионов двести четырнадцать тысяч восемьсот) тенге;
- 3) дата последней оценки имущества, являющегося предметом сделки:

13 января 2014 года;

4) процентное соотношение стоимости имущества, являющегося предметом сделки, к общей стоимости активов данного акционерного общества: 2,5%;

5) основные существенные условия сделки:

Предоставление АО "Баян Сулу" в залог АО «БТА Банк» в качестве дополнительного обеспечения исполнения обязательств АО «АзияАгроФуд» по Генеральному Кредитному Соглашению №2000/13/2 от 24.01.2013 г. (далее – ГКС-2), на сумму 2 585 000 000 (Два миллиарда пятьсот восемьдесят пять миллионов) тенге сроком по 10 января 2019 года сроком включительно, (каждому/любому договору и/или соглашению, заключенному в его рамках и являющемуся его неотъемлемой частью): технологическое оборудование для кондитерской промышленности: тип-1 промышленная установка для производства вафель с начинкой типа SWAKN, поступившее по контракту №212/ALM-2012 от 20 декабря 2012 года;

6) дата заключения сделки- 17.01.2014.

Текст на английском языке:

Information on the conclusion
of the transaction
Joint Stock Company "Bayan Sulu"
is interested in

1) the date when the body the of the Joint Stock Company made its decision on conclusion the transaction:
the decision of the JSC "Bayan Sulu" Board of Directors dated 16/01/2014,
Minutes No. 2;

2) the cost of the property being the subject matter of the transaction is:
- the market cost established in the Appraisal report No. 14/2-1 dated 13/01/2014
by "Kompaniya Ekspress-Konsalting" LLP: four hundred fifty million two hundred
fourteen thousand eight hundred (450,214,800) tenge;

3) the date of the last appraisal of the property being the subject matter of the
transaction is January 13, 2014;

4) percentage ratio of the cost of the property being the subject matter of the
transaction to the total cost of the assets of this Joint Stock Company is: 2.5 %;

5) the basic substantial conditions of the transaction:

JSC "Bayan Sulu" pledging two billion five hundred eighty-five million (2,585,000,000) tenge to JSC "BTA Bank" as an additional collateral for fulfilling the obligations by JSC "AsiaAgroFood" under the General Loan Agreement No. 2000/13/2 dated 24/01/2013 (hereinafter - GLA-2) till January 10, 2019 inclusive (each/any contract and/or agreement concluded thereunder and being an integral part thereof): process equipment for confectionery industry: type-1 industrial plant for production of waffles with SWAKN filling, supplied under the contract No. 212/ALM-2012 dated December 20, 2012;

6) the transaction concluded on - 17/01/2014.

И.о. Председателя Правления
Президента



ПЫЛЬСКИЙ А.В.

Исп. Зайцева С.В.
Тел. №8(7142)56 25 41